
冬休み中の生活について  

Next Stage ～修学旅行を終えて～ 
 

去る１２／５（火）～８（金）の４日間、２学年３７名は東京・千葉方面へ修学旅行に出かけました。 

  

初日。東京に降り立ち、最初に向かったのは「東京スカイツリー」。地上３５０Mの

展望台へは、わずか５０秒で上昇する高速エレベーターで移動しました。長崎県の

風景とは全く違う別世界でした。その後に鑑賞した「宝塚歌劇団」は、普段テレビで

も目にしないような豪華絢爛な芝居と歌に、現実をしばし忘れてしまうほどでした。 
 

２日目の午前中はクラス別研修でした。１組は「国立科学博物館」を訪れまし

た。恐竜の骨格から人類の歴史、電算機の進化などが見学でき、様々な好奇心

を満足させる良い機会となりました。２組は「明治神宮」を参拝しました。観光

客でにぎわう中、古き良き日本の伝統に触れながら心落ち着く時間となりまし

た。午後は、総学の時間を使って事前に準備を重ねた都内班別自主研修へ。そ

れぞれの目的地を目指して、班員が協力しあいながら研修を行いました。のち

のアンケートで班別研修が最も楽しかったと答えた生徒は多かったです。 

 

 ３日目。富士山やスカイツリーの見える浅草ビューホテルをチェックアウトし、徒歩で向かった先は「浅草寺と仲見

世」。海外からの観光客も多く、日本の伝統美やおもてなしの心を体感する時間となりました。そして、午後からは、

楽しみにしていた「東京ディズニーランド」へ。集合時間ギリギリまで、それぞれが夢のような世界を満喫できました。 

 

  

４日目。お世話になったサンルートプラザ東京をチェックアウトし、お台場へと

向かいました。記念写真を撮ったり、テレビのお天気中継に出くわしたりと、短

時間ながら楽しめました。帰りの飛行機の中では、珍しく熱のこもった機長アナ

ウンスを聞くことができました。同乗した大崎高校、島原翔南高校の固有名詞を

用いての感謝の言葉を話された上で、生徒への進路実現エールでした。 

 

 

この４日間で人生初の経験をした生徒が多かったです。飛行機、地下鉄、街の混雑、ホテルの豪華設備などは生

徒にとって学校生活と全く違う刺激になりました。しかし非日常に触れる場面に直面しても、生徒たちはいつもの

礼儀正しさを忘れないでいました。修学旅行が楽しい思い出になったのも、普段の集団行動が徹底できたおかげで

す。公の場での立ち居振る舞いを身につけることで、来年に控えた進路実現が成功に近づくと思います。生徒たち

の成長を感じる４日間でした。（文責：川邉悦郎） 

                        

 

～生徒指導部～ 

２学期にはたくさんの行事がありました。生徒一人ひとり

がすべての行事に対して、手を抜くことなく実行したので、

思い出に残るものになったことでしょう。この頑張りを、こ

れからの学校生活および進路実現に向けていきましょう。 

さて、冬季休業中の過ごし方についてですが、学校に登校

する機会が少なくなり、生活のリズムが乱れがちです。常に

規則正しい生活（いつもどおりの起床・就寝、３食、学習・

部活動等）を心がけるとともに、家庭内では年末年始に向け

ての手伝いなども行いましょう。 

自転車運転については、交通ルールを守り、交通規定（２

台以上の並列走行・夕暮れ時における無灯火走行の禁止な

ど）を遵守しましょう。また、冬季休業中になると、携帯電

話およびスマートフォンを使用する機会が増えますが、「長

時間の使用」や「誹謗・中傷」することがないようにしてお

きましょう。 

２週間という短い期間ですが、病気・怪我がない充実した

日々を過ごすようにしてください。 

２学期を振り返って～各学年主任より 

２学期は、９月の体育大会、１１月の大崎祭（文化祭）・進学ガイダンス、１２月の水産教室が行われました。行

事を通して生徒は少しずつ、クラスの融和や結束を高めつつあるようです。また体育大会・文化祭では、多くの保

護者の方のご参加を賜り、ありがとうございました。 

さて、３つお願いがございます。 

 1つ目は、スマホ使用の家庭でのルール作り。 

 現在１年生のスマホの使用時間は１日平均１０３分です。７月の時点では平均９５分でした。１２０分を超える 

生徒は半数近くもいます。主な使用は、ネットやゲーム・LINEです。学習時間が割かれているのは必至です。ぜひ 

ご家庭でのルール作りをお願いします。 

 ２つ目は、具体的な進路についての話し合い。 

 就職・進学の選択の後は、いよいよ具体的な進路先の絞り込みになります。早期の進路決定は、生徒の意識と行 

動、準備に反映され、当然合格率は高くなります。ぜひ冬休みにお子様の進路についての話し合いを持って下さい。 

 ３つ目は、欠席をさせない健康管理。 

 これからは寒さが厳しく、風邪やインフルエンザが流行る時期になります。欠席は就職・進学に不利にもなりま 

す。生徒の体調管理には十分に留意され、欠席をさせないようにお願いします。    １学年主任 幾世晋二 

 ２学期は体育大会準備からスタートし、本番では大いに盛り上げてくれました。リーダーシップをとる生徒も出
始め、これからの成長を期待させます。文化祭ではクラスそれぞれの特徴が楽しめるステージに取り組みました。

本番だけでなく、それまでの準備期間に各クラスの協力体制が見られました。修学旅行では、事前研修で調べてお

いたおかげで現地の楽しみ方もよりスムーズでした。 

 日々の勉強に関しては、教科によっては苦手に思っている生徒がいるようです。慌ただしい行事もまずは一段落

です。３学期、新３年生と進んでいく平成３０年。今年も残すところあとわずかになった今だからこそ、部活動と

勉強を両立させる毎日を取り戻してほしいと思います。来年が心から笑える年になるよう、こつこつ努力を続けま

しょう。                                    2学年主任 川邉悦郎 

２学期は３年生の皆さんが、中学・高校のリーダーシップをとり、体育大会や文化祭などの行事を盛り上げてく

れました。私は大崎高校に勤務して２年目ですが、中高生がよく協力をしている学校だなと行事ごとに感動をして

います。また、体育大会が終わった９月中旬から本格的に就職試験や推薦入学試験が始まり、気持ちを切り替え試

験に臨み、この文章を書いている時点でほとんどの人が就職先を決めています。推薦入学試験に合格を決めている

人も出てきました。ほとんどの大学はこれから試験が始まります。体調に気をつけて、全員試験を突破していきま

しょう。                                    3学年主任 金子禎宏 

  進路状況速報 ～進路指導部より～ 
今年の3年生は、就職希望者18名、進学希望者26名と例年に比べ進学希望者が多くなりました。就職希望者の

内訳は、県内希望者12名（島内4名、島外8名）、県外希望者6名（関東2名、中部1名、中国1名、九州2名）

です。内定をいただきました生徒は現在、自動車学校通学など社会人として生活していく準備をしているところで

す。卒業までのあと約 2ヶ月を有意義に過ごしてほしいものです。進学希望者の内訳は、四年制大学 13名、短期

大学 1名、専門学校 12名です。現在は、合格を果たした四年制大学 6名（国公立 4名、私立 2名）、短期大学 1

名、専門学校 10名を除いた 9名の未定者がセンター試験や一般入試の受験対策のために放課後や休日にも登校し

て学習しています。最後まであきらめずに頑張って、必ず合格を勝ち取ってくれるものと思います。また、今年の

センター試験会場も例年通り、長崎国際大学と決まりました。本校からも 13名が受験します。皆様方の応援をお

願いします。 
 

１２月～1月の行事予定 

○201７年12月○ 

25(月)～27(水) 

 冬季補習(３年)･強化学習会(１,２年) 

○201８年1月○ 

9(火)：始業式、大掃除、容儀検査、学年集会、 

⑤・⑥・⑦授業、センター試験激励会（3年） 

11(木)：百人一首大会（1･2年生） 

13(土)14(日)：大学入試ｾﾝﾀｰ試験 

19(金)：実用英語技能検定（1次） 

20(土)：進研総合学力テスト(1、2年) 

就公模試(2年) 

21(日)：進研総合学力テスト(2年)、 

全商情報処理実務検定 

24(水)～30(火)：学年末考査(3年） 

31(火)テスト返却・学年集会・容儀検査(3年) 
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